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千早小吹台小学校 PTA実行委員 書記 

 

☆ 実行委員会 報告 

日 時： 令和３年２月９日（火） 午後７時００分 

参加者： 本部役員、学級・人権委員、保健・給食委員長、広報委員長、 

校長、教頭、学校書記 

司 会： 副会長 

○ 会長あいさつ 

１．各委員会より 

・広報委員会より 「千早小吹台このごろ」  

第２号を２学期に発行  第３号を３月発行予定 

               （ＰＴＡ会長・教職員・６年生へ原稿依頼）   

             

２．ＰＴＡ学級・人権委員、保健・給食委員、広報委員選出について 

  ２／１６（火） 学級懇談会、各委員承認および決定   
 新２年 新３年 新４年 新５年 新６年 
学級・人権委員      
保健・給食委員      
広報委員      

  ・新１年生の委員は、入学式当日４/６（火）に選出(入学式後、Ｒ２年度役員で進行) 
学級委員選出 （学級・人権委員 保健給食委員 広報委員） 
１年の学級委員（立候補）は、上のきょうだいの役員歴に関係なく決められる 

・次年度への確認 

現在、『中学校役員候補者は除外させる』ことについて 

規約には記載なし（内規として、配布プリントに記載） 

     中学校役員決定時期が遅れると、除外できなくなる。 

     → Ｒ３年度から『中学校役員候補者は除外させる』を削除 

・中学校役員・本校学級委員が重なった際は、委員同士で相談し、 

委員長等を避ける等配慮する 

 
３． ＰＴＡ加入の確認 （学校だより参照） 

・「入会確認書」毎年確認はしない 
    ・ＰＴＡ非加入の場合  卒業時に記念品・証書フォルダ・コサージュなし 
 
              



４．令和２年度 事業報告について 
    各委員からの今年度の資料をもとに作成 → 新年度 PTA総会資料に添付 
     

５．令和３年度 事業案について  

〇 新旧役員会・・・・・・２月２６日(金) 候補者顔合わせ会に合わせて開催 
  〇 新旧委員引き継ぎ会・・４月２３日(金)  学習参観前の昼休みに開催 
  〇 ＰＴＡ総会・・・・・・４月２３日以降に紙面による開催 

〇 連Ｐ４月の引き継ぎ会 未定 
  〇 引き継ぎ内容（今後の検討課題） 
  ・ＰＴＡ規約改正・・・・・ＰＴＡ総会を紙面による開催を可能とする 

  ・ＰＴＡ非加入家庭児童の運動会参加賞や卒業記念品について 

  ・実行委員会の開催日時・・参観日の授業前に開催（事前にレジュメを配布） 

   第 1回…6月参観（ﾀﾍﾟｽﾄﾘｰ交換等） 第 2回…9月参観（兼役員候補者選出委員会） 

第 3回…2月参観（反省）  ※学級委員開票作業のみ別途開催 

 ・子ども１１０番のタペストリー、危険個所設置看板について 

  タペストリーの交換について（コロナウイルス感染症拡大状況による） 

  危険個所設置看板（事前にデザインを募集→拡大コピーし貼付＋フィルムでカバー） 

  ・運動会ＰＴＡ種目（種目数を減らす） 

 ・ＰＴＡ本部事業 （コロナウイルス感染症拡大状況による） 
  ・学級事業・・・ １～５年 なし ６年 茶話会 【9月参観 全学年一斉実施】 
  ・ＰＴＡ広報・・・写真等を減らし、内容を精選 

・Ｒ３年度 物資購入委員会に保健・給食委員が出席 

 
６．ＰＴＡ予算関係 （これから購入・支出するもの） 

・卒業式関連品 式花・花束、鉢花、胸花、卒業記念品等 
・新入生関連品 名札 防犯ブザー等  ・６年学級活動（茶話会） 
・運動会用ワンタッチテント、タブレットスタンド、スクールタイマー 

※会計処理及び会計決算報告の確認および会計監査 ３月末  
 

７．村連 P関係  新旧会長と新旧女性代表が参加   新年度 連Ｐ会長は村立中学校                         

８. その他    新年度バス担当委員の確認     来年度本部役員の中から選出予定 

（学校長より） 

 緊急事態宣言で様々なイベント等が中止されている中、本校では子どもたちに有益な

ものを可能な限り実施しています。子どもたちや職員の健康状態、千早赤阪村の感染状

況等を踏まえ、様々な行事も配慮しながら行っています。 

 ＰＴＡ活動について見直し、スリム化していこうと考えています。実行委員会につい

て回数を減らしたり、授業参観日の昼休みの時間に開催したりしたいと思います。この

ように負担を少なくし、気軽に参加できるＰＴＡ活動を目指していきます。 

 本日は、この後ＰＴＡ学級役員選出の開票作業でお手数をおかけしますが、よろしく

お願いします。皆様、１年間いろいろご協力して頂き、本当にありがとうございました。 

    ※次回は４月２３日（金）新旧委員引き継ぎ会   学習参観前の昼休みの予定です。 

各委員、役員、先生方１年間お疲れ様でした。 


